

Le marathon de La Havane change sa ligne de départ



La Havane, 26 avril, (RHC).- Le Marabana, le marathon de la capitale cubaine, va changer sa ligne de départ et d'arrivée pour sa 23e édition, le 10 novembre prochain.

La décision obéit en tout premier lieu à l'augmentation du nombre de participants. Les inscriptions frôlant la barre des 6 mille coureurs, la promenade du Prado havanais devient étroite. Et puis, la salle omnisports Kid Chocolate qui se dresse devant le point de départ marqué jusqu'alors fera l'objet d'une réfection.

Carlos Gattorno, directeur général du marathon de La Havane et du Maracuba, les courses populaires qui ont lieu en même temps dans toutes les provinces de notre pays, a expliqué au cours d'une conférence de presse que la décision a été consultée avec les autorités de la ville, la police nationale et le ministère cubain de la Santé ainsi qu'avec l'Association des Marathons internationaux et des Courses de fonds.

Cuba honore ainsi ses engagements envers les tour-opérateurs, les coureurs et avec Dentsu Aegis Networ partenaire d'un contrat pour la promotion et la gestion du marathon de La Havane.

Donc, le 10 novembre au petit matin, les coureurs inscrits à la course ont rendez-vous devant l'ancien Palais présidentiel, au pied de la réplique de la statue équestre de José Martí qui se dresse sur le Parc central de New York.

Au point de vue technique, le nouvel itinéraire du marathon de La Havane pourrait baisser de près de 5 minutes les meilleurs temps enregistrés, car il prévoit environ 16 kilomètres de parcours au niveau de la mer.

Dans l'attente de nouveaux records, Carlos Gattorno se montre confiant en ce qui concerne les avantages du changement.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/189310-le-marathon-de-la-havane-change-sa-ligne-de-depart>



Radio Habana Cuba